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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in den vergangenen Tagen wurde in der Volksstimme über die umstrittenen „Mosquito“-
Sender berichtet, die an der Ecke Breiter Weg/Ernst-Reuter-Allee installiert waren. 
 
Ich bitte Sie um die mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Wurde der Einsatz eines solchen Gerätes im öffentlichen Raum mit dem Ordnungsamt 

abgestimmt? Wenn ja, nach welchen Kriterien wurde geprüft? 
2. Wurden bei Nichtgenehmigung des Einsatzes des Senders im öffentlichen Raum 

Maßnahmen ergriffen, um die Verantwortlichen zur Verantwortung zu ziehen?  
3. Welche Sanktionen haben die Verantwortlichen zu erwarten?  
4. Welche Erkenntnisse liegen zwischenzeitlich bezüglich der medizinischen und 

umwelttechnischen Bewertung dieser Sender vor? 
5. Ist bekannt, ob es weitere Plätze im öffentlichen Raum in Magdeburg gibt, an denen 

derartige Sender installiert wurden? Wenn ja, wo befinden sich diese? 
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